



## 市民が活躍する舞台へのいち市民協働フォーラム

にぎわいの里のいち カミーノで9月21日(土)、市民協働のまちづくりを気軽に体験し学び楽しむ祭典として、市民協働フォーラムを初開催しました。小雨混じりの中、市民協働に取り組む多くの市民活動団体が出展し、にぎわいを生み出していました。講演会では、(株)グランドレベルの田中元子氏が人ひとりでも公共的存在になれる「マイパブリック」をテーマに講演。まちづくりは1階が重要で、人が集う居場所を作り、人が見えるまちがにぎわいを創出すると話しました。

## 男は料理で家庭円満、ボケ防止！

### シルバー人材センター 男の料理教室

9月26日(木)に市シルバー人材センターが、60歳以上の男性限定の料理教室を開催しました。参加した15人は日頃料理をまったくしない人、自分で作れる料理を増やしたい人など腕前はそれぞれでしたがおいしい料理を自分で作りたい、という熱意はみんな同じです。協力し合って豚肉の生姜焼き、魚の煮物など4品を完成させました。参加者の西村さんは「調理をしてみて奥さんの工夫がわかった。家でも作ってみたい」と意欲を語ってくれました。



写真は豚の生姜焼きを炒めるところ。温度もしっかり確認。



今年で9回目。地域の人の思いがたくさん詰まったまつりです。

## そぞろ歩きで楽しむ 街道のにぎわい

### 北国街道 野々市の市

本町を通る旧北国街道を歩行者天国にして行われるイベント「北国街道野々市の市」が10月13日(日)に開催されました。「道」のかつてのにぎわいを再現したい、との思いから地元有志やボランティアで企画運営されています。道沿いには飲食店や物販のテントが立ち並び昔の市を再現。ダンスなどの発表や町家公開、人力車の運行などさまざまな催しでにぎわいました。普段は車が行き交う道ですが、多くの来場者がゆっくり歩きながら趣のある街並みを楽しむ一日となりました。



土をかき出して道を作った結果、左右の高い壁ができたそう。

## 古の道の繋がりを感じて

### 北国街道ウォークバスツアー

各地に残る北国街道を実際に歩くツアーが10月20日(日)に開催されました。今回訪れたのはかつての越前や加賀で、参加した37人は観光ガイドの丁寧な説明を受けながら道を辿りました。加賀・越前国境の一里塚から大聖寺藩橋宿の間では、荷物が多かったり大人数でも歩きやすいよう急カーブをなくしたり、平坦にするといった工夫が見られました。観光ガイドは「人が切り開いていった歴史が残っていて、いろいろな発見があるのが道の面白いところ」と語っていました。

# F まちの話題 FOCUS

皆さんの周りの楽しい話題やイベントなどの情報を教えてください。  
市民協働課 (☎ 227-6056)

## ご近所さんと力を合わせて

### 第40回押野地区・郷地区運動会

10月6日(日)、押野地区はスポーツセンター、郷地区は御園小学校グラウンドでそれぞれ第40回地区運動会が開催されました。同日に開催を予定していた本町地区と富奥地区の運動会は悪天候のため残念ながら中止となりましたが、2地区合わせて約1920人の市民が競技で汗を流しました。

会場では、幼児から小中学生、40歳以上、60歳以上まで、様々な年齢を対象とする競技を実施。同世代で結果を競い合いました。また、チーム一丸となって挑む団体対抗の競技では、最終結果に影響することもあり、応援にも熱が入って大きな盛り上がりを見せました。



静かに走れ (郷地区)



はしって ゴー (押野地区)



会場の様子 (押野地区)



わたしは太公望 (郷地区)



ハラハラどさどさ (押野地区)



綱引き (郷地区)

押野地区	優勝	準優勝	3位
	御経塚	押野	丸木

郷地区	優勝	準優勝	3位
	田尻町・蓮花寺町・徳用	稻荷	郷町・柳町

## 最新の運転支援システムを体験！

### 高齢者ドライビングスクール

高齢運転者の交通事故防止を図るため、高齢者ドライビングスクールが9月30日(月)に北鉄自動車学校で開催されました。野々市からは老人クラブやシルバー人材センターの会員など、市民38人が参加。安全運転の講習と道路交通法に従った走行の訓練を行いました。

また、衝突軽減ブレーキと誤発進抑制機能を備えた『サポカー』の体感試乗も実施。参加者は、「スムーズに止まり安心感がある」「ギューンと減速してびっくりした」と最新の機能に驚いていました。



運転支援システムでしっかり減速し衝突を回避！